
Anfrage

der Abgeordneten Mag. Martin Fasan und Mag. Brigid We
an Herrn Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll

betreffend Verkehrszählungen B 9, B 10 und A 4

Begründung:

Der Bau von neuen Autobahnen dient nach Meinung einig
Reduktion der Verkehrsbelastung an den im Einzugsbereic
Bundesstraßen.
Anfang der 90er Jahre wurde die A 4 / Ostautobahn errich
die Errichtung der A 4 war die KfZ - Belastung auf den Bun

Die Gefertigten stellen daher an den obengenannten Herrn
folgende

Anfrage

1. Wann wurde die A 4 / Ostautobahn zwischen Wien und

2. Wieviele Verkehrszählungen hat es an der B 9 und an 
Jahren vor der Eröffnung der A 4 gegeben und an welc
beiden Bundesstraßen haben sie stattgefunden?

3. Welche Ergebnisse haben diese Zählungen gebracht?

4. Wieviele Verkehrszählungen hat es auf der A 4 seit ihre
an welchen Stellen haben diese Zählungen stattgefund

5. Welche Ergebnisse haben diese Zählungen gebracht?

6. Wieviele Verkehrszählungen hat es an der B 9 und an 
Eröffnung der A 4 gegeben und an welchen Stellen hab
stattgefunden?

7. Welche Ergebnisse haben diese Zählungen gebracht?

LAbg. Mag. Martin Fasan                                              LAb
Landtag von Niederösterreich
Landtagsdirektion

Eing.: 03.12.2001

Ltg.-883/A-4/155-2001
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